

シルバーカレッジ新聞 vol.10



○読書の知らない世界

1月7日に「読書で交流く本を読む・伝える楽しさ」の授業を行いました。

授業の前半では、

図書館スタッフによる

図書館案内があり

館内展示の工夫など

の説明を受けました。

また、普段目にするこ

がない書庫内を見学し、興味

深い様子でした。



図書館見学後は、美和おはなしグループ・チヨキ・パーによるおはなし会がありました。皆さん、童心に帰って楽しむことができました。



図書館見学

最後には、班ごとで読書会を開催し、各自読んだ本を紹介しあいました。



読書会

○伝統芸能を鑑賞！

1月14日に甚目寺説教源氏節もくもく座による人形浄瑠璃「由良港千軒長者山庄太夫一代記」を鑑賞しました。説教源氏節は、江戸時代末期からあま市で盛んに演じられ、戦後廃れた人形劇です。現存しているのが広島県の「眺楽座」とこの「甚目寺説教源氏節」だけとなっています。

初めての学生、何度か人形浄瑠璃を鑑賞したことがある学生もいましたが、人形の動きや演者の熱演に感動していました。

学生からは「動きの細やかさに驚きました。」
「あまの文化を続けてもらいたい」などの声があり大満足の授業となりました。



【劇の様子】

○折り紙で脳トシ!

11月21日に折紙作家の竹内啓氏による「折り紙で脳トシ!」

の授業を行いました。

授業では、妹背山やサンタク
ローズ、獅子舞を折りました。



竹内啓氏

皆さん完成させるのに苦勞していましたが、童心に戻って作品を作ることができ、終始笑顔で溢れていました。

学生からは、「指先の細かい動きで脳トシになりました。」
「家に帰って孫に教えたい。」
などの声があり、役立つ授業となりました。

